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営業部 Y の考察
☆羅 針 盤 鉄･非鉄スクラップ・・市況からの12月予測

鉄スクラップ 考察） 東京製鉄宇都宮工場の特急価格は22,500円／トンでスタートし、約4か月ぶりに500円／トン上がりました。最終的に
は24,000円／トンまで上昇しました。12月は輸出向けの価格が国内電炉メーカーの価格より高い為まだ上げ余地はあ
りますが、国内電炉メーカーは減産体制に入るため需要は少なく、よって横ばいでしょう。

ＬＭＥは5,800ドル／トン台、国内銅建値は670,000円／トンでスタート。月初にいきなり10,000円／トン下げてスタート
になりました。米中貿易の不透明感が投資家リスク回避の姿勢を強めたため下げに転じました。その後上げ下げがあ
り、29日現在ＬＭＥ5,900ドル／トン台、国内銅建値690,000円／トンまで上昇しました。円安の進行・ＬＭＥ在庫の減
少からみても12月の相場は上がると思われますが、実際の売却価格の上げは期待できないでしょう。

ＬＭＥ1,750ドル／トン台で始まり、最終的には1,760ドル／トン台で大きな変化は見られませんでした。12月は、中国
の二次合金の供給不安から国内の価格が上がる期待はありますが、自動車の生産の減少からみても横ばいでしょう

アルミ 考察)

＊はや12月です。「師走」という文字から受ける印象のせいでしょうか、落ち着かない月です。とにかく一年が終わる月と
いう事が頭のどこかにあって、無意識に一年間の自分の歩みを振り返っているのかも知れません。皆様の一年はいかが
でしたか？ 今年はどなたにとっても一生に何度もない大きな変化があり、生涯忘れがたい年になりました。
１）5月1日 平成の天皇陛下がご自身のご意志で皇位を譲位され、新天皇が即位なされて元号は「令和」になりました。
その元年は8ケ月で終わり、来月は令和最初の新年を迎えます。新しい年が良い年になりますように。
2) 10月1日に消費税が10％になりました。軽減税率制度も採られ、イートインスペースのある小売店では、同じ品物でも
税率が違ったり、また、ポイント還元制度も組み込まれましたが、IT知識のあるか否かにより税の負担額が変わることは、
本当に平等なのでしょうか、複雑すぎると感じられます。

＊東港金属グループは非鉄・スクラップの買取り、産業廃棄物処理を “いつでも”お受け致し
ます。身近なリサイクルパートナーとしてお気軽にご相談ください。

12月は年末廃棄でどこも発生が多くなりますが、受け入れる中間処理場がどこまで持ちこたえられるか疑問です。焼
却場等、先の行き場が枠を増やさない限り受入れを増やせず、ますます行き場のなくなる廃棄物が増えるでしょう。
処分費が高いなどと言っている場合ではなくなります。とにかく在庫している廃棄物を早めに出すことをお勧めします
。

☆羅 針 盤

気がつけばもう12月です。今年も終わりの月に入りました。
今回も糸井の怖い体験談のご紹介です。いよいよ最後の投稿となり、前
回のつづきを書かせていただきます。
出勤するため家を出ようとした私の前に立ちはだかった三人の男性の

うちの１人が私に「糸井か？」と聞いてきたのです。私はかなりビビッてい
ましたが玄関では彼女が心配そうに見ていました。ビビっている所を見
せたくなかった私は「その前にあんたら誰だよ！」と強気で言いました。
すると階段にいた４人が私を取り囲み１枚の紙を呈示してきました。良く
見るとそこには捜索差押許可状（通称 ガサ）と書いてありました。そうで
す！ 強面の男どもは警察官だったのです。
変な輩じゃなく良かったですが、警察のお世話になる様な事など思い

当たりません。すると刑事さんが「これから部屋の中を調べさせてもらう
から」と言うのです。私が 何で？と聞き返すと「窃盗事件の事だ「○○
時○○分」捜索開始」と言いながら部屋に入って来ました。抵抗する間
もなく捜索が始まり、刑事さん達は押し入れ・タンスなどを次々開け始め
ました。 そして・・・ ５分もしないうちに「あった！」と声がしました。
私も呼ばれ、刑事さんのそばに行ってみると、預かっていた段ボールを
私に見せ「これ偽造ナンバーだろ！」 私は、「えっ！！ そうなの？」
またしてもＳさんにやられていたのです！
私は仕事に行くことも出来ず警察署に連行される事に！ 玄関では彼
女が泣いていて、「大丈夫すぐ帰れるから」と言い残し連れて行かれまし
た。警察署に着くとそのまま取調室に連れていかれ、事情聴取が始まり
ました。
「あのナンバープレートはどうしたんだ？」（私）知り合いから預かったも
のです。「Ｋから預かったのか？」（私）そうです・・なんでＫさんの事を知
っているの？ いろいろ質問され話を聞いていると、Ｋさんは窃盗グル
ープのリーダーで、私の家に来たおじさん２人が逮捕され、芋づる式で
Ｋさん・Ｓさんも逮捕されたみたいでした。全く知らなかったとはいえ、私
も車や偽造ナンバーを預かっていましたので逮捕されるかと思いました
が、処分保留で家に帰る事が出来ました。
その後、警察からの連絡はありませんでしたが、大変嫌な思いをし、彼
女（後の奥さん）にも心配させた世間知らずの自分を大反省しました。
約20年が経ちました。決して良いことではありませんが貴重な体験をし

たと思います。
こんな思いがけない経験を持つ私ではありますが、今は東港入社約

10年となり、金属資源のリサイクルに汗を流しています。千葉工場にお
見えの際には是非お声かけください。有難うございました。 （了）
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3) 台風被害が続きました。悲しい話題です。復興作業もままならないうちに冬を迎える被災者
のために、皆が自分に出来ることで手助けしましょう。日本は絆でつながるワンチームです。

師走です、今年も忘年会そして新年会のシーズンを迎えます。
楽しい宴ですが、お開き後のテーブルには多くの「料理の残り」を見るこ
とが度々あります。また、「賞味期限接近などで捨てられる食品」もあり、
まだ充分食べられるにもかかわらず、さまざまな理由で捨てられている
「食品ロス」が“社会的課題”として取り上げられております。

食品ロス削減推進法と3010（さんまるいちまる）運動

環境省でも3010運動を推進すべく卓上用の3010運動普及啓発用三
角柱POPをダウンロードできるページを開設しておりますので、興味の
ある方はご利用ください。http://www.env.go.jp/recycle/food/3010pop.html

年末年始は3010食品ロス削減運動と、体調管理にご配慮ください・・・。

その量は、日本全体で年間632万トン。東京都
民が一年間食べる量に匹敵します。その内の
半分は家庭から、残り半分が事業者から発生し
ており、事業者由来のうち外食では「宴会」で
の発生率が高いとの報告がされております。
食品ロスの問題は、持続可能な開発のための2030 アジェンダ（2015

年9月国連総会決議）でも言及されており、資源の無駄（事業コスト・家
計負担の増大）、環境負荷の増大等にもつながります。そこで国民運動
として食品ロスの削減を推進するための法律「食品ロスの削減の推進に
関する法律」(略称 食品ロス削減推進法)が、今年10月1日に施行され
ました。
法では「食品ロスの削減とは、まだ食べることができる食品が廃棄され

ないようにするための社会的な取組をいう。」と定義しております。
また、毎年10月を「食品ロス削減月間」と定め、「食品ロス削減の日」とし
て10月30日が設定されました。
法の基本施策としては、次の６項目を掲げております。
①消費者、事業者等に対する教育・学習の振興､知識の普及・啓発等
②食品関連事業者等の取組に対する支援
③食品ロスの削減に関し顕著な功績がある者に対する表彰
④食品ロスの実態調査、食品ロスの効果的な削減方法等に関する

調査研究
⑤食品ロスの削減についての先進的な取組等の情報の収集・提供
⑥フードバンク活動の支援、フードバンク活動のための食品の提供等

に伴って生ずる責任の在り方に関する調査・検討

ところで、「30（さんまる）10（いちまる）運動」をご存知でしょうか。3010
運動は、長野県松本市がはじめた食育の推進、生ごみの削減の観点
から“もったいない”をキーワードとして、あらゆる世代、家庭や外食時な
ど様々な場面で食べ残しを減らす取組ですが、特に宴会時の食べ残し
を減らすためのキャンペーンとして、全国的に広まりを見せております。
因みに「食品ロス削減の日」の１０月３０日は、この3010運動に由来する
そうです。
３０１０運動の内容は
＜乾杯後 3 0 分間＞は席を立たずに料理を楽しみましょ う 、
＜お開き10分前＞になったら、自分の席に戻って、再度料理を楽しみ
ましょう、と呼びかけて、食品ロスを削減するものです。

http://www.env.go.jp/recycle/food/3010pop.html



